

24. März 2015

Überzeugende Auftritte, aber weniger aktive Sänger

Mitgliederversammlung des Männergesangvereins "Eintracht" Kollnau / Karl Wehrle erhält die Medaille für besondere Verdienste.



Die neu gewählten Vorstandsmitglieder zusammen mit Karl Wehrle, der mit einer Medaille geehrt wurde. Hinten von links: Berthold Nopper, Mario Sibilia, Thomas König, Rolf Reitberger. Vordere Reihe: Dieter Kruckenberg, der Geehrte Karl Wehrle, Dieter Schindler. Foto: Helmut Rothermel

WALDKIRCH (roth). Im Gasthaus "Waldhaus" tagte die gut besuchte 131. Mitgliederversammlung des Männergesangvereins "Eintracht" Kollnau. Erstmals wurde dabei die Medaille für besondere Verdienste verliehen. Sie ging an Karl Wehrle, der dem Verein seit über 60 Jahren die Treue hält. Neben einem Rückblick auf die Aktivitäten im vergangenen Jahr gab es Neuwahlen für einige Vorstandsposten. Stellvertretender Vereinsvorsitzender ist jetzt Dieter Kruckenberg, Dieter Schindler hatte sich nicht mehr zur Wahl gestellt.

Geleitet wurde die Versammlung vom Ehrenvorsitzenden Walter Nopper, der die verhinderte Vorsitzende Ursula Querfurth vertrat. Ihr Geschäftsbericht 2014 wurde von Beisitzer Klaus Wisser vorgetragen, der die Höhepunkte des Vereinslebens Revue passieren ließ. So beteiligte man sich an einem Chorkonzert in der Güterhalle Bleibach und beim Orgelfest empfing man die Gäste aus der englischen Partnerstadt Worthing im Stadtraingarten mit "Molly Mallone" – eine gelungene Überraschung, die prima

ankam. Einen Auftritt gab es beim großen Gruppenkonzert mit elf Chören in der St.-Stephan-Kirche Oberwinden. Dem Weihnachtskonzert in der Festhalle Kollnau folgte die Teilnahme am Neubürgerempfang im Februar 2015 mit einem Doppelquartett.

Gesang und Geselligkeit groß geschrieben

Geselligkeit und Kameradschaft wurden bei vielen Aktivitäten gepflegt. So fand die Vatertagswanderung erstmals mit weiblicher Begleitung statt und ein sehr schöner und lehrreicher Ausflug führte ins Elsass nach Schlettstadt und zum Ottilienberg. Erwähnenswert ist, dass zwei Sangesbrüder die Hauptrolle in dem neuen Waldkirch-Film "Mittendrin" spielen, in dem auch der Chor vorgestellt wird.

Gabi Schindler konnte in dem von ihr vertretungsweise vorgetragenen Kassenbericht über Spenden in Höhe von 874 Euro berichten. Die Kasse wurde mit einem leichten Plus abgeschlossen.

Sangwart Dieter Kruckenberg trug den Probenbericht vor. Insgesamt gab es 42 Auftritte und Proben. Bei letzteren lag die Beteiligung bei 73,3 Prozent Anwesenhe4itsquote – ein sattes Minus von 4,9 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. "Probenkönige" mit nur einer Fehlprobe sind Martin Jauch und Rolf Reitberger. Chorleiter Wolfram Stützle berichtete über ein "verhältnismäßig ruhiges Jahr". Zwar sei der Chor von 33 auf 29 Sänger geschrumpft und der Altersdurchschnitt recht hoch, doch habe man überzeugende und absolut hörenswerte Auftritte auf die Beine gestellt. Den Sängern legte er ans Herz, optimistisch zu bleiben und das musikalische Niveau hoch zu halten, dann werde man langfristig auch wieder wachsen. Insgesamt hat der Verein jetzt 108 Mitglieder.

Ehrungen: Ein Höhepunkt des Abends war die Verleihung der neuen Medaille des Vereins für besondere Verdienste an den bald 90-jährigen Karl Wehrle. Er ist seit 66 Jahren im Chor und war 35 Jahre Beisitzer.

Josef Balduin wurde für 40-jährige Mitgliedschaft zum Ehrenmitglied ernannt.

Wahlen: Der bisherige Sangwart Dieter Kruckenburg ist jetzt stellvertretender Vereinsvorsitzender. Geschäftsführer bleibt Mario Sibilia. Neue Rechnerin ist nun Gerlinde Muggenhirn, neuer Sangwart Rolf Reitberger. Aktive Beisitzer sind Thomas König und Dieter Schindler, passiver Beisitzer Berthold Nopper.

Autor: roth

Videos, die Sie auch interessieren könnten

by Taboola

Khedira heiß begehrt: Wohin wechselt der Weltmeister?



Sehnsucht nach Paris - Szene - Viehzuchtwettbewerb



Sehnsucht nach Paris - Szene - Brigitte soll nach Paris



Hrubesch: Härtetest für U21

